



viernes 20 de octubre de 2017

La Casa de la Juventud acogió la lectura del manifiesto con motivo del Día Mundial del Cáncer de Mama conmemorado este jueves 19 de octubre

La Casa de la Juventud de Antequera acogió a primera hora de la mañana de este jueves 19 de octubre la lectura de un manifiesto promovido con motivo del Día Mundial del Cáncer de Mama.



Dicho acto estuvo presidido por la teniente de alcalde delegada de Equidad, Igualdad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, así como por integrantes de la Asociación Antequerana de Mujeres Mastectomizadas, colectivo promotor del acto. También hubo integrantes de todos los Grupos Políticos con representación municipal. Al finalizar la lectura del manifiesto, leído tanto por la vicepresidenta de la Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Antequera, Concha Pérez, como por la propia teniente de Alcalde María Dolores Gómez, se ha procedido a una simbólica suelta de globos de color rosa.



Además de esta lectura del manifiesto, durante toda la jornada se llevaron a cabo varias actividades de divulgación e información sobre el Cáncer de Mama tanto por parte de la Asociación Española contra el Cáncer como por la Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Antequera. Este último colectivo, mantiene abierta una exposición fotográfica en el Centro de Servicios Sociales Doctor Pedro de Rojas denominada "Cumpliendo Ilusiones" que está protagonizada, precisamente, por mujeres antequeranas que se han sometido a mastectomías.